

Kédange-sur-Canner • Initiation à la pêche pour les écoliers RL 04/07/2023



Depuis des décennies, il y a une relation très forte entre les écoles de Kédange et l'Association Pêche Kédangeoise (APK). Le rituel s'est perpétué cette année avec les petites classes. Elles ont assisté à l'alevinage en automne au bord de l'étang, et en cette fin d'année les élèves des classes de Mmes Launay, Bruck et Gesell (CMI-CM2 et CE2-CMI) ont bénéficié d'une séance d'initiation à la pêche par l'APK. Il s'agissait d'une matinée fort riche avec balade à pied et découverte de faune et flore avant de suivre les leçons des pêcheurs et de retirer carpes, tanches, gardons et perches des eaux de cet étang cloué dans un cadre idyllique.